

Liebe Freundinnen und Freunde,

ich bin Heike Schmitz-Fehlberg und bewerbe mich hier als Direktkandidatin für den Kommunalwahlbezirk 36 Großenbaum-Ost/Rahm.

Vor fast 55 Jahren in Duisburg geboren, bin ich in Homberg-Hochheide aufgewachsen, die nun gesprengten Hochhäuser hatte ich immer im Blick. Nach Unterbrechung durch mein Studium in Siegen und berufliche Tätigkeit, bei der ich ständig unterwegs war, wohne ich seit 2001 mit meinem Mann und meiner nun 21jährigen Tochter in Duisburg-Großenbaum. Seitdem habe ich den Duisburger Süden kennen und lieben gelernt.

Hier und an Duisburg allgemein schätze ich die offenen Menschen, die vielen Möglichkeiten, die sich in einer Großstadt bieten, die mit kurzen Wegen erreichbaren sehenswerten Orte und vielfältige Naturlandschaften. Ich möchte mich einbringen, um das Miteinander der Menschen zu fördern und engagiere mich im Vorstand des Bürgervereins Großenbaum/Rahm e.V., dessen Vorsitzende ich seit 2022 bin. In Großenbaum und Rahm gilt es darauf zu achten, dass bei zunehmender Besiedlung infolge des FNP auf Verträglichkeit für Mensch und Natur geachtet wird. Insbesondere das Thema unzulängliche Anbindung an das Nahverkehrsnetz ist immer wieder Gegenstand von Diskussionen.

Zu den Grünen bin ich im Jahr 2021 gekommen, weil mich Politik interessiert, die zukünftige Generationen mitdenkt und allen Menschen gleich entgegenkommt. Daher sind die Themen Demokratie und Vielfalt für mich sehr wichtig und ich hoffe durch mein Engagement Menschen davon überzeugen zu können, dass dies etwas sehr Wertvolles ist. Schnell bin ich als Mitglied in den engagierten Vorstand des OV Süd gewählt worden und bin mittlerweile erfahren in Organisation und Durchführung von Wahlkämpfen auf der Straße und an Haustüren. Aus meiner beruflichen Tätigkeit in der IT hat sich auch meine Mitarbeit im AK Digitalisierung und im Digitalisierungsausschuss der Stadt ergeben, wo ich mit Freude mitarbeite.